

Wir bedanken uns bei den örtlichen Vereinen, Firmen, Privatpersonen sowie allen Helfern und Helferinnen für die tatkräftige Unterstützung bei den diesjährigen Ferienspielen. Durch Ihre Unterstützung und Ihr Engagement konnte den Kindern und Jugendlichen ein buntes Programm geboten werden, welches sehr großen Anklang und Begeisterung fand. 357 Teilnehmer haben an den Ferienspielen in Großheubach teilgenommen, 697 mit Kleinheubach zusammen. Insgesamt gab es 31 verschiedene Veranstaltungen in Großheubach, 65 mit Kleinheubach zusammen, die sich über die gesamten Ferien erstreckten. Im nächsten Teil erhalten Sie kurze Einblicke in einige Aktionen.

### **Basteln mit Kabelresten, ADAPT Elektronik GmbH, Freitag, 04.08.2023**



Am Freitag, den 04.08.2023 durften wir Azubis der ADAPT Elektronik GmbH insgesamt 10 Kinder aus Klein- und Großheubach im Alter von 6 - 10 Jahren zu unseren Ferienspielen begrüßen. Unser Motto hieß „Basteln mit Kabelresten“ und wir entschieden uns dazu, Raketen, Schmetterlinge und Traumfänger mit den Kindern zu basteln.

Wir fingen alle zusammen mit einer kleinen Kennenlernrunde an. Danach haben wir den Kindern unsere Vorlagen vorgezeigt und die Kinder durften sich entscheiden, welches der Vorlagen sie selbst anfertigen möchten. Daraufhin ging es auch schon los.

Die Freude am Basteln und der Spaß den sie hatten war riesig!

Uns hat es ebenfalls besonders gefreut, dass die Kinder mit so viel Eifer dabei waren und so tolle Kunstwerke entstanden sind.

*Text und Fotos: ADAPT Elektronik GmbH*



### **Schnuppertraining Bogenschießen, Schützenverein, Dienstag, 08.08.2023**



Bei den Bogenschützen durften die Kinder in zwei Gruppen ein spannendes Training für Einsteiger erleben. Zu Beginn wurden einfachste Übungsbögen aus Kunststoffrohren ohne Pfeileinsatz verwendet. Nachdem die Kinder mit Peter Claassen geübt hatten, gingen sie zu den anderen Betreuern und konnten



mit den echten Jugendbögen samt Pfeilen das Gelernte ausprobieren. Durch deren Unterstützung und Hinweise waren schnell Fortschritte zu sehen, wobei es gar nicht darauf ankam, ein bestimmtes Ziel genau zu treffen, sondern sich an die ungewohnten Bewegungsabläufe zu gewöhnen. Bei der letzten Runde schossen sie auf das Fotomotiv eines Tieres, das sie zusammen mit einer Teilnehmerurkunde mit nach Hause nehmen konnten. Es war ein interessanter abwechslungsreicher Nachmittag für die Kids und hat auch den Ausrichtern viel Spaß gemacht. *Text und Fotos: Schützenverein*

### **Kremer, Blumentöpfe gestalten & bepflanzen / Windlichter Donnerstag, 10.08.2023**

Am 10.08. durften wir im Rahmen der Großheubacher Ferienspiele 10 Junggärtner und Junggärtnerinnen begrüßen. Nach einer kurzen Kennenlernrunde wurde mit Begeisterung gebastelt und gemalt. So entstanden gemeinsam mit unserem Team viele, tolle und kunterbunte Blumentöpfe. Auch das Gärtnern durfte nicht vergessen werden, so wurden die Töpfe noch bepflanzt. Im Anschluss konnte noch jedes Kind nach seinen eigenen Vorstellungen ein Windlicht gestalten. Alle Kinder waren bei der Abholung stolz auf ihre Werke, welche selbstverständlich mit nach Hause genommen wurden.



*Text und Fotos: Kremer's Gartengestaltung GmbH*

### **Schokolade erleben, Creative Chocolate`s by Chris, Freitag, 25.08.2023**

Bei perfektem Schokoladenwetter konnten die Kinder heute im Rahmen der Ferienspiele in die Welt der Schokolade eintauchen. In der Schulküche wurde fleißig Tafelschokolade dekoriert. Obst getaucht und gleich vernascht. Um anschließend beim Schokoladenrätsel frisch gestärkt, viel Wissenswertes über den Weg von der Bohne bis zur Tafelschokolade zu erfahren. Nach Aussage der Kinder mit einem freudigen Lächeln im Gesicht, fanden sie es: "gut, interessant, lecker und man konnte Schokolade mit allen 5 Sinnen erfahren!"



*Text und Fotos: Creative Chocolate`s by Chris*

## Freiwillige Feuerwehr, Ein Tag bei der Feuerwehr, Freitag, 25.08.2023



Am Freitag den 25.08.2023 fanden wieder unsere Ferienspiele auf dem Pausenhof der Grund- und Mittelschule Großheubach statt. Nach den Vorbereitungen empfingen wir ab 13.30 Uhr die angemeldeten Kinder. Zuerst erhielten Sie ein Button mit Ihrem Namen und den Laufzettel für die verschiedenen Stationen. Nun konnten die Kinder nach einer kleinen Willkommensansprache loslegen. Wir haben folgende Stationen aufgebaut: einen Fahrzeugparcour, eine Zielspritzwand, Tennisbälle mit einem Wasserausauger ansaugen, Kugelschreiber in einer 0,5 PET Flasche versenken, Bottle Flip & den Heißen Draht. Hier konnten die Kinder überall Ihr Können & Ihre Geschicklichkeit beweisen. Ebenso haben wir den WLF –Kran zum Anschauen an der Schule ausgestellt. Für Verpflegung haben wir ebenfalls gesorgt, es gab Wänerchen im Brötchen und Getränke. Zum Schluss gab es noch ein kleines Präsent für die Kinder.

*Text und Fotos: FFW Großheubach*

## Klotzenhof, Bauernhoferkundung mit Bastelaktion, Montag, 28.08.2023

Um 8 Uhr ging es los, nach einer kurzen Vorstellungsrunde zauberten die Kinder aus Haferflocken, Honig, Frisches Obst und Milch/Joghurt ein leckeres Frühstück. Anschließend ging es darum den Bauernhof zu erkunden. Die Kinder konnten bei der Stallarbeit tatkräftig unterstützen. Sie fütterten und pflegten die Hühner, Kälber, Pferde und Schafen und konnten sich so ein wenig austoben. Danach stellten sie ihre Kreativität bei einem Nagelbild zum Thema Bauernhof und Natur unter Beweis. Um ca. 11:15 Uhr war der erlebnisreiche Vormittag auf dem Bauernhof zu Ende.



*Text und Fotos: Hof Schiepeck Großheubach*

**Malatelier FarbenReich, Reise in deine Traumlandschaft Dienstag, 01.08.2023 und Blick ins Universum Montag, 04.09.2023**



Auch in diesem Jahr konnten sich die Kinder mit Christiane Leuner im Malatelier FarbenReich in Großheubach wieder auf zwei künstlerische Reisen begeben.

Am Anfang der Ferien beschäftigten sich die jungen Künstlerinnen und Künstler mit der Frage, wie denn ihre "Traumlandschaft", in der sie gerne einmal sein möchten, aussehen soll. Nach einem angeregten Austausch erklärte Christiane Leuner die verschiedenen Maltechniken, die man braucht, um ein tolles und farbtintensives Acrylbild zu malen, welche Pinsel und welche Farbmischungen zu einem beeindruckenden Ergebnis führen. Eifrig malten die Kinder, fragten nach oder holten sich noch einmal Künstlertipps von Frau Leuner und im Nu waren die zwei Kunststunden um.

Ebenso begeistert malten die Kinder in der letzten Ferienwoche beim Malatelier im Lunapark. Eintauchen in die Farben des Universums war das Thema. Hier ging es darum durch interessante Farbübergänge und einer Spritztechnik tolle Galaxien entstehen zu lassen.

Stolz präsentierten alle Kinder der beiden Malkurse ihre Kunstwerke den Eltern, die sie abholten und waren sich alle einig, dass das ein tolles Ferienangebot war.

